
Der Bürgermeister trug die aktuellen Mitteilungen zur finanziellen Situation der Stadt 
Sankt Augustin, die vorab bereits allen Ratsmitgliedern per Mail zugesandt wurden, 
nochmal zusammenfassend vor. Sie müssten sich alle der Dimension dieses 
finanziellen Problems der Stadt bewusst werden. 
 
Herr Rupp ergänzte, dass die heutigen Informationen des Rhein-Sieg-Kreises zu den 
Eckdaten des Kreishaushaltes, die finanzielle Situation der Stadt Sankt Augustin 
nochmal weiter verschlechtern.  
 
Herr Knülle regte an, sobald als möglich diese Problematik in dem zuständigen 
Finanzausschuss ausführlich zu beraten, da dies hier im Rat unter Mitteilungen nicht 
möglich sei. 
 
Frau Jung schloss sich dem Vorschlag von Herrn Knülle an und regte darüber hinaus 
wegen der bereits fortgeschrittenen Zeit an, dass dem Finanzausschuss ein Verfahren 
vorgeschaltet werden solle. Die offenen Fragen zu dieser Thematik sollten die 
Fraktionen vorab an den Kämmerer schicken und diese könnten dann evtl. in einer 
Videokonferenz mit den Fraktionsvorsitzenden beantwortet werden. Sie bat in diesem 
Zusammenhang auch um eine laufende Fortschreibung und Aktualisierung der 
Informationen an den Rat. 
 


